



# はこべら

学校教育目標：豊かな心を持ち、心身ともにたくましく、自ら学ぶ子供の育成

響かせよう 響き合おう ～今に響け 未来に響け～

時津町立時津東小学校 学校だより 第 9 号

令和 5 年 1 2 月 2 2 日 文責：校長 村井 宏之

## 伸びる 東っ子!



令和五年度の二学期も本日終業式を迎えました。保護者の皆様、地域の皆様には日ごろから本校の教育活動にご理解とご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。

二学期は、日々の学習に加え、修学旅行、宿泊学習、はこべら祭り等、様々な行事がありました。思い起こせば、活動を通して、いろいろなことを乗り越えながら成長し続けた子供たちの、真剣なまなこ、明るい笑顔、がまん強く最後まで頑張る姿が思い浮かびます。経験は自信を生み、子供たちは確実に一回りたくましくなりました。このように充実した学校教育が実現できたのも保護者の皆様及び地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。ありがとうございます。

## 「SDGs×時津町」発表会



六年生は総合的な学習の時間で、SDGsについて学んでいます。主に「14.海の豊かさを守る」「12.つくる責任、つかう責任」「11.住み続けられるまちづくり」について、私たちが住む時津町と結びつけながら考えを深めて

きました。時津町の現状を調べ、課題を見出し、解決策を話し合い、各班スライドにまとめて発表しました。



発表会には、山上町長様、相川教育長様、イオン時津店甲斐店長様、町役場の学校教育課や企画財政課の方をゲストにお招きし、子供たちが考えた提案を聞いていただきました。緊張を感じながらも、堂々と自分たちの考えを、根拠を示しながら、スライドを駆使してプレゼンする六年生の姿がたくましく感じました。

ゲストの皆様からは、お褒めのお言葉と共に新たな情報やアドバイスをいただきました。発表で終わるのではなく、この後何か一つでも「実行」「実現」させてくれることを期待します。

## 門松づくり

十二月十七日(日)に、父親部会の皆様による「門松づくり」がありました。昨年度も雪中止になったので、数年ぶりの実施となりました。父親部会の皆さんは朝八時に集合し、午前中は山から竹を切り出した後、竹を切り落として、準備を整えてくださいました。



イベントには三十組近くの家庭の参加があり、自宅用に小さな門松を作りました。とてもかわいい門松ができ、みんな大満足の様子でした。また、大きな竹を使って学校用の門松も作りました。立派な門松が出来上がっています。少し早いのですが、校門に飾っていきます。

父親部会の皆様には、今年は、運動場の除草作業や、はこべら祭りのステーションの組み立て、射的の出店、門松づくりと、子供たちのために活動していただきました。来年度は、さらなる活動も考えられています。父親部会の会員を募集しています。ご協力よろしくお願いいたします。

## 「ほんの会の読み語り」

今年度になり、ごほんの会の皆様の活動が復活しました。昨年度の途中から、朝の時間の読み聞かせが始まりました。また、今年度から、昼休みに東っ子研究室で行う「風のお話会」も復活し、大盛況です。子供たちは東っ子図書館でよく本を借りて読んでいます。読み聞かせを聞くことは、自分で読むこととは違った楽しさがあるようです。ごほんの会の皆様、本当にありがとうございます。これからもよろしくお願いたします。



ごほんの会も募集中です

